
3 Pièces

97 m²

Réf. PF7493

430 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Notre agence immobilière a sélectionné pour vous cette jolie maison de

plain-pied  à  vendre  à  Saint-Rémy-de-Provence.Dans  un  quartier

résidentiel, à pied du centre-ville, cette maison très bien entretenue se

compose d'un séjour, une cuisine et arrière cuisine, 2 chambres et une

salle  d'eau,  toilettes  séparées.A  l'extérieur,  une  véranda,  un  jardin

pouvant  accueillir  une  piscine,  un  chalet/atelier  et  un  espace  parking

couvert.Maison à vendre St Rémy de ProvenceLes informations sur les

risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site

Géorisques :

Our  real  estate  agency  has  selected  for  you  this  beautiful  house  for  sale  in

Saint-Rémy-de-Provence.In  a  residential  area,  within  walking distance of  the  town

centre, this very well maintained house consists of a living room, a kitchen and back

kitchen, 2 bedrooms and a shower room, separate toilet.Outside there is a garden

which  can  accommodate  a  swimming  pool,  a  chalet  -  workshop  and  a  covered

parking space.Information on the risks to which this property is exposed is available

on the Géorisques website:

ACTUEL IMMOBILIER SAINT-REMY-DE-PROVENCE

7a, rue Lafayette - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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